Baselland: Bildungspolitik

Januar 2015

Interview srf mit Hector Herzig

Auch Hektor Herzig von der GLP sieht vor allem in der Verwaltung ein grosses Sparpotential, aber sicher nicht im Schulzimmer.

« Politik soll den Rahmen setzen, umsetzen sollen es aber die Profis, die Schulen selber. »

Hector Herzig (GLP)

In seinen Augen sollte sich die Politik grundsätzlich aus der Schulstube verabschieden. Die Politik solle den Rahmen setzen, umsetzen sollen es dann aber die Profis, also die Schulen, die Lehrkräfte und Schulleitungen. Zu viel Politik verderbe die Bildung.

Mehr darüber im Interview:

http://www.srf.ch/news/regional/basel-baselland/baselbieter-landratsparteien-ueber-die-bildungspolitik